

Workshop
Ma 11.12.18

**Réseaux
transnationaux et
échanges culturels
Est-Ouest
pendant la Détente**

Salle Jaeggi (MIS04 4112)



09:00 - 09:30 : accueil

09:30 - 09:45 : introduction des organisateurs

Panel I - Evènements sportifs

09:45 - 10:15 : Philippe Vonnard (Université de Lausanne) "A 'European football way of life'? Les échanges Est-Ouest dans les compétitions européennes de football durant les années 1970"

10:15 - 10:45 : Sylvain Dufraisse (Université de Nantes) "L'évènements sportif fut-il un espace d'échanges au moment de la Détente? Regard soviétiques"

10:45 - 11:15 : Lidia Lesnykh (Université de Lausanne) "Reunification of the International student sports movement: an uncertain détente?"

11:15 - 11:45 : discussion

Repas de midi

Panel II - Echanges académiques et rencontres étudiantes

13:45 - 14:15 : Pia Koivunen (Université de Tampere) "Détente, Students, and the World Youth Festival - Political Sloganeering or Free Exchange of Views ?"

14:15 - 14:45 : Justine Faure (Université de Lille) "Les coopérations public-privé à l'épreuve de la Détente: le département d'Etat et l'IREX dans les années 1970"

14:45 - 15:15 : discussion

Panel III - Organisations de tourisme et d'amitié

15:45 - 16:15 : Sonja Grossmann (Université de Tübingen) "Rencontrer des amis. Helsinki et les activités des associations d'amitié soviétiques"

16:15 - 16:45 : Adelina Stefan (European University Institute) "Cold War from Below: Tourist Encounters in Socialist Romania of the 1960s-1980s"

16:45 - 17:15 : discussion et conclusion du workshop

Vernissage du livre de Magali Michelet :

Rêve et réalité d'un exil : parcours de Tchécoslovaques en Suisse (1968-2018)

17:30 - 17:45 : Présentation

17:45 - 18:15 : Roman Krakovsky (Université de Genève) "Le Printemps de Prague et l'exil"

18:15 - 18:30 : discussion

Apéritif